

ワッセ 木のひろば 木ほいくえん



保育園だより 2022(R.4)年6月号

5月20日、年長クラス(ともだち組)が観光バスに乗って『モリリン加瀬沼公園』に行ってきました。寒暖の差が激しい日々が続いておりましたが、当日は雨の心配もなく、とても良いお天気に恵まれ、日差しは初夏を思わせる陽気となりました。親子で公園の木立の中を歩き、芝生でリクレーションをしたり、お家の方が作ってくれた、美味しいお弁当を食べ、公園のアスレチック遊具でたっぷり遊び、特別な楽しい一日を過ごしました。3年ぶりの親子バス遠足でしたが、お子さんたちの表情を見て、開催出来て本当に良かったと思いました。

お留守番の以上児クラスの子どもたちは、給食室から、遠足メニューを特製ランチボックスに詰めてもらい、園庭やテラスでピクニック気分を味わい、いつも以上に食欲がもりもりだったそうです。これから梅雨の季節を迎え、気温や湿度の変化が激しく、体調を崩しやすい時期でもありますので、子どもたちの体調管理に、より一層気を配ってまいります。引き続きご協力をお願い致します。

園長 相澤芳詠

6月の予定

- 1日(水)サッカー教室 ともだち組
- 2日(木)日食先生とうたリズム
- 10日(金)シェイクアウト訓練
- 16日(木)日食先生とうたリズム
- 21日(火)防災訓練(火災)
- 22日(水)サッカー教室 すきっぷ組
- 30日(木)お誕生会
- 7月1日(金)プール開き

保育参観・懇談会

今月は保育参観・懇談会を行います。密を避けるため、クラス別に日にちが違いますので、どうぞ下記の日時をご確認ください。

- 6日(月) 保育参観・懇談会 (ともだち組)
- 8日(水) 保育参観・懇談会 (すきっぷ組)
- 10日(金) 保育参観・懇談会 (ぼけっと組)
- 20日(月) 保育参観・懇談会 (くれよん組)
- 22日(水) 保育参観・懇談会 (つみき組)
- 24日(金) 保育参観・懇談会 (ふうせん組)

登園 … 9:15~9:30

保育参観… 9:30~10:45

懇談会 … 10:50~11:45 (終了後降園)

お知らせ



15日(水)朝9時30分から開始です。『泉ステーション歯科』の佐藤先生に来園していただいて実施します。※当日都合が悪くて受診出来なかった方は、後日1ヶ月以内にお家の方と泉ステーション歯科に行き、受診していただきます。よろしくお願い致します。



7月1日(金)は、プール開きの予定をしておりますが、コロナウイルス感染予防の為、昨年同様に密にならないようにしながら、いろいろな水遊びを楽しみます。 ※準備物等、後日別紙にてお知らせ致します。

★クラスだより★

ふうせん組

今月はマツ山やボールプール、手押し車で遊びました。初めは緊張したり、周りで様子を見ている子の姿もありましたが、今ではマツ山に慣れみんなで昇り降り楽しんでいます。保育室の中をずりばいやハイハイで沢山移動したり、つかまり立ちや伝い歩きをし、沢山身体を動かして楽しむふうせん組さんです。水道の前はお気に入りの場所となり、鏡にはいつも可愛い姿が並んでいます。

ぼけっと組

身体を動かして遊ぶ姿が増え、園庭で鬼ごっこをしたり好きな音楽を流すと踊ったり友だちと体操をして楽しんでいます。うたリズムでは、お兄さんお姉さんがしている難しいリズムを見てやってみたいという子が多く、真似をして積極的に取り組む姿が見られます。一つの輪になって行うリズムは、手を離さずに最後まで出来た時は、みんなで喜んでいます。

つみき組

つみき組での生活も2カ月が経ちました。慣れない場所での食事は、初めは緊張する姿も見られていましたが、食事の手遊びや絵本の読み聞かせを楽しんだり、保育者の膝に座ると安心し、保育園での食事にも慣れてきました。「おいし!」と言いながら笑顔で食べたり、保育者に手伝ってもらいながら自分で頑張ってお食べようとする姿も見られています。

すきっぷ組

すきっぷ組の生活にも慣れ、友だちや保育士と一緒に戸外遊びや散歩を楽しむ姿があります。「今ね、唐揚げ作ってるの」「これ、かき氷なんだよ」と自然物に触れながらごっこ遊びをしたり、虫探しや鬼ごっこをして遊んでいます。今月も戸外遊びや散歩に出掛け季節の自然物に触れたり、梅雨の時期にも入る為、室内遊び等友だち同士での関わりを楽しめるようにしていきたいと思えます。

くれよん組

くれよん組での生活に慣れてきた子どもたち。日中の暑さにも負けず、外で元気いっぱい鬼ごっこや体操をして身体を動かしています。製作遊びにも興味津々。絵の具を使った製作では、スモックを着て「早くやりたい!」と言いながら目を輝かせていますよ。筆やスタンプを持って画用紙に色が付くと真剣な目になり、満足のいくまでたのしんでいます。

ともだち組

先月も暖かい日が続き友だちを誘い合いながら虫探しやままごと、鬼ごっこ等、園庭で好きな遊びをのびのびと楽しみました。連休明けからは地図づくりや手作り玩具の製作等、バス遠足に向けた準備を行い、「早くバス遠足行きたいな」「あと何日だっけ?」と指折り数えて待ち遠しそうに過ごし、当日はお家の人と一緒に参加することを皆とても喜んでいました。